コンソルテ瀬田便り



かすかな景気回復の予兆を感じつつ平成 17 年は去り、新しい年、平成 18 年がやって来ました。

昨年は各地で地震や風水害等の自然災害が相次ぐ一方で、社会では幼い学童が 痛ましい事件に連続して巻き込まれる等の 悲劇が絶えませんでした。

今年の干支は戌。この干支にあやかって、明るく元気で、この一年を走りぬきたいと思います。役職員一同、心を一つに力を合わせて、頑張ります。

平成18年 元旦

コンソルテ瀬田役職員一同



(お断り:紙面の都合で、新入職員紹介、行事の紹介記事は休載致します。何卒、ご了承ください)

消防訓練、実施しました

昨年12月15日(木)午後2時から30分間、年内2度目の総合消防訓練が行われました。

訓練の内容は、現在、コンソルテ瀬田の職員で作っている自衛消防隊が自主的に行うもので、火災の発見、通報、初期消火、避難誘導等でした。回を重ねるごとに隊員の技術は向上しています。

訓練後、瀬田東消防署員からの講評と訓話が行われ、無事終了しました。



消火器を使っての初期消火訓練、3人一緒こ!

やりました、お餅つき

12月25日、恒例の餅つき大会がコンソルテ瀬田あげて行われました。入居者の皆さんは、次々と元気に杵を取って、楽しいひと時に元気な汗を流しました。



よいっしょ!元気な掛け声があがります。